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 1 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO DEPARTAMENTAL 3 

DO CENTRO DE EDUCAÇÃO 4 

FÍSICA E DESPORTOS DA 5 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO 6 

ESPÍRITO SANTO, REALIZADA 7 

NO DIA 20 DE DEZEMBRO DE 8 

2019. 9 

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano dois mil e dezenove, as quatorze 10 

horas, reuniu-se o Conselho Departamental sob a presidência do Diretor 11 

professor Dr. Otávio Guimarães Tavares da Silva e com  a presença dos 12 

seguintes Conselheiros: professora Drª. Marcia Regina Holanda da Cunha – 13 

Vice-diretora, professora Drª. Erineusa Maria da Silva - Coordenadora do 14 

Colegiado de Curso de Licenciatura em Educação Física, professor Ms. 15 

Adriano Fortes Maia - Chefe do Departamento de Desportos, professora Drª. 16 

Paula Cristina da Costa Silva - Sub-Chefe do Departamento de Ginástica, 17 

professor Dr. Nelson Figueiredo de Andrade Filho - Representante do Centro 18 

de Educação Física e Desportos no CEPE, professor Dr. Maurício Santos 19 

Oliveira – Representante do Colegiado de Curso de Bacharelado em Educação 20 

Física, professor Dr. Ubirajara de Oliveira – Representante do Programa de 21 

Mestrado Profissional em Educação Física, professora Drª. Natália Madalena 22 

Rinaldi - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação stricto sensu em 23 

Educação Física, professor Dr. José Luiz dos Anjos – Representante do Centro 24 

de Educação Física e Desportos no CEPE, Gabriel Santos Casagrande - 25 

Representante dos Servidores, Ramon Matheus dos Santos - Representantes 26 

dos Estudantes. O professor Dr. Danilo Sales Bocalini justificou sua 27 

ausência........................................................................................... 28 
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EM PAUTA: Leitura da ata da reunião ordinária realizada no dia 27/11/2019, 29 

que depois de apreciada foi aprovada por unanimidade. 30 

PROCESSOS/PROJETOS: [1] (inclusão na pauta) O professor Nelson sugeriu 31 

que fosse publicada uma nota a respeito do resultado da eleição da ADUFES, 32 

sendo a sugestão aprovada por unanimidade. [2] (inclusão na pauta) A 33 

professora Paula leu documento enviado pelo professor Antônio Carlos Moraes 34 

a respeito do resultado final do processo seletivo para o Mestrado Acadêmico 35 

2020. Após esclarecimentos e discussão foi decidido que o documento fosse 36 

encaminhado para análise e discussão pelo Programa de Pós-graduação em 37 

Educação Física e Desportos e à Procuradoria Geral da UFES para análise, 38 

sendo a decisão aprovada por unanimidade. [3] Banca de Avaliação de 39 

Memorial para promoção a classe E do magistério (Professor Titular) do Prof. 40 

Dr. José Luiz dos Anjos. Foi aprovada por unanimidade a seguinte composição 41 

da banca: Antônio Jorge Gonçalves Soares (membro titular externo) - 42 

Universidade Federal do Rio de Janeiro (UFRJ), Luis Vitor Castro Junior 43 

(membro titular) - Universidade Estadual de Feira de Santana (UEFS/DSAU), 44 

Heloisa Helena Baldy dos Reis (membro titular externo) – Unicamp, Ivanilde 45 

Guedes de Mattos (Suplente externo) - Universidade Estadual de Feira de 46 

Santana, Amarílio Ferreira Neto (membro interno) e Otávio Guimarães Tavares 47 

da Silva (membro interno suplente); [4]: Relatório de Licença Capacitação 48 

concedida ao professor Ms. Francisco Eduardo Caparróz, que foi realizada no 49 

período de 15 de março a 15 de junho de 2019. Após apreciação, o parecer da 50 

conselheira professora Drª Natália Madalena Rinaldi aprovando o relatório do 51 

professor foi aprovado por unanimidade. Foi ainda aprovada a emissão de 52 

recomendação aos departamentos para que sejam anexados aos relatórios dos 53 

docentes cópias/exemplares dos produtos finais que motivaram a licença; [5] 54 

Data do CONESEF 2020. Após discussão, o período de 20 a 26 de setembro 55 

de 2020foi aprovado por unanimidade; [6] Distribuição dos espaços na 56 

readequação do CEFD. Foi apresentado pelo diretor do CEFD, Prof. Otávio, a 57 
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proposta de transformação da sala da secretaria dos departamentos em sala 58 

da secretaria geral, da sala da secretaria geral em sala para os professores 59 

substitutos, do espaço onde estão instalados a AGE e a central de impressão 60 

em sala do almoxarifado, do uso do porão do ginásio como depósito de 61 

materiais, da sala da secretaria de colegiados de curso de graduação em duas 62 

salas de professores, da sala do LESEF em sala da secretaria acadêmica 63 

(secretaria de colegiados de curso de graduação e secretaria dos 64 

departamentos), da sala dos professores Antonio Moraes e Alexandre Oxley 65 

em sala da AGE, da ampliação da copa em área da antiga CCV, da construção 66 

de quatro salas na antiga CCV, sendo duas para a reinstalação do LESEF, 67 

uma maior para a instalação do LABSPORT e uma menor para a instalação do 68 

LABGIN, da instalação do laboratório de biomecânica na sala 11 do módulo 2, 69 

da instalação do laboratório de treinamento de força na sala 12 do módulo 2. 70 

Em apreciação, foi sugerido que não houvesse uma sala exclusiva para os 71 

professores substitutos, mas que ela fosse utilizada para reuniões também. A 72 

previsão do término das obras é março de 2020. Em apreciação a proposta e a 73 

sugestão foram aprovadas por unanimidade; [7] Representação do CEFD no 74 

CEPE. Aberta a discussão, o representante dos estudantes informou que o 75 

Diretório Acadêmico 26 de junho entende que a votação deve ser feita apenas 76 

entre professores uma vez que alunos e técnicos já possuem seus 77 

representantes no CEPE. Foram colocadas em votação duas propostas para 78 

indicação dos professores representantes: proposta 1 (Que o Colégio Eleitoral 79 

seja composto por professores e proposta 2 (Que o Colégio Eleitoral seja 80 

composto por professores, técnicos e alunos). Em votação, a proposta “a” 81 

recebeu 9 votos e a proposta “b” um voto. COMUNICAÇÕES: [a] O 82 

Representante Estudantil Ramon fez a leitura da Carta de convocação dos 83 

alunos do CEFD para participarem do XIV Encontro Regional de Educação 84 

Física, que acontecerá no período de 11 a 15 de março de 2020, em Niterói/RJ. 85 

Foi solicitado pelo aluno que o CEFD disponibilizasse um ônibus para o 86 
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transporte de 44 alunos ao referido Encontro; [b] Professor Nelson informou 87 

que a Câmara Central de Graduação solicitou que sejam feitas alterações no 88 

Calendário Acadêmico 2020 aprovado pelo CEPE. PALAVRA LIVRE: Não 89 

houve. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que para 90 

constar, eu, Kelly Ferrari de Freitas, secretária ad hoc, lavrei a presente ata, 91 

que após lida e aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 92 

20 de dezembro de 2019. 93 

 94 

Professor Otávio Guimarães Tavares da Silva - 95 

Professora Márcia Regina Holanda da Cunha - 96 

Professora Erineusa Maria da Silva - 97 

Professor Adriano Fortes Maia - 98 

Professora Paula Cristina da Costa Silva –  99 

Professor Nelson Figueiredo de Andrade Filho – 100 

Professor Maurício Santos Oliveira –  101 

Professor Ubirajara de Oliveira – 102 

Professora Natália Madalena Rinaldi -  103 

Professor José Luiz dos Anjos – 104 

Gabriel Santos Casagrande -  105 

Ramon Matheus dos Santos - 106 

Kelly Ferrari de Freitas -  107 


